

VISITES THÉMATIQUES

DE LA CATHÉDRALE

Cet été encore, nous avons pu bénéficier de la compétence et de la disponibilité de plusieurs de nos membres qui, le dimanche après-midi, nous ont fait découvrir un des aspects de notre Cathédrale.

Ces visites étaient ouvertes à tous et gratuites, le rendez-vous étant fixé à 15 h 30 pour éviter toute confusion avec d'autres visites guidées.

Les thèmes suivis ont été

- L'ART BAROQUE par Jacques FOUART,
- LES CHAPELLES RAYONNANTES du CHŒUR et la CHAPELLE AXIALE, par Bernard PERDU,
- LES CLÔTURES du CHŒUR (Vies de St Firmin et de St Jean Baptiste) par Josette GUYOT,
- L'ART FUNÉRAIRE par Michel GILLOIRE,
- LES PROPHÈTES par Pierre-Marie PONTRUÉ,
- LES VITRAUX par Bernard PERDU,
- LE GRAND PORTAIL par Anne du PASSAGE,
- LE PORTAIL de la VIERGE DORÉE par Jacques FOUART,
- LA VIERGE dans les STALLES par Jean MACREZ,
- LES RESTAURATIONS de VIOLLET le DUC et des Frères DUTHOIT par Maurice DUVANNEL,
- L'ŒUVRE de Nicolas BLASSET, sculpteur, par Marie-Louise ALEXANDRE.

Un grand merci donc à ces guides qui ont passionné les participants.

Et rendez-vous pour continuer cette année ces visites, toujours très demandées. Il est envisagé de les étendre à une plus large période, pas uniquement les mois d'été ; faites-nous savoir si ce projet peut intéresser le plus grand nombre.

UN DIAPORAMA SUR LES PARTIES HAUTES

— NON ACCESSIBLES AUX VISITEURS —

DE LA CATHÉDRALE

par Jean-Paul RANGEON

Notre association a acquis un équipement VIDEO pour présenter une centaine de vues d'une qualité remarquable sur ce que le Public ne peut pas approcher lors des visites normales.

Placé dans la chapelle de St Jean Baptiste, à l'entrée Nord du déambulatoire, cet écran ne pouvait donc être vu qu'au travers des grilles clôturant cette chapelle. Tout le monde comprend que ce sont les nécessités de sécurité de ce matériel qui nous ont conduit à choisir cet emplacement, malgré l'inconfort de vision que cela représente.

Pour la prochaine saison touristique nous recherchons une localisation plus satisfaisante, alliant accessibilité pour le visiteur, confort de vision et sécurité de l'équipement. Cela se fait en concertation avec les instances concernées, en particulier les Monuments Historiques.

Ce video a pour objet de faire découvrir à tous – croyants ou non – non seulement la beauté architecturale de l'édifice mais aussi la vie qui l'anime ainsi que la Foi des fidèles, au travers de photos montrant quelques cérémonies majeures récentes.

Il n'y a pas de commentaire ni d'accompagnement sonore pour ne pas interférer avec la sonorisation diffusée durant les heures d'ouverture ; mais de courts textes intercalés entre les vues, par ailleurs tout à fait explicites, permettent au spectateur de mieux comprendre cette présentation. Sa durée est d'environ 20 minutes et elle se déroule en continu tout au long des heures d'ouverture au public.